



Mi Universidad

Nombre del Alumno Darío Antonio Hernandez Meza

Nombre del tema

Parcial I

Nombre de la Materia fundamentos de enfermería

Nombre del profesor López Silba María Del Carmen

Nombre de la Licenciatura enfermería

Cuatrimestre 2

1.1.- Concepto de enfermería:

La enfermería es un arte y una ciencia. Como ciencia la práctica enfermera está basada en un cuerpo de conocimiento que está continuamente cambiando por medio de los descubrimientos e innovaciones. Y el arte de la enfermería en la práctica de la calidad de los cuidados está en un nivel de excelencia que beneficia a los participantes.

1.2.- Análisis de la situación actual de la enfermería:

La enfermería ofrece compensaciones personales y profesionales cada día. Este capítulo presenta una visión contemporánea de la evolución de la enfermería y de la práctica enfermera y la influencia histórica, práctica, social y política en la disciplina de la enfermería. La práctica profesional incluye conocimientos de las ciencias sociales y conductuales, las ciencias biológicas y fisiológicas y los teorías de la enfermería. Incluye la promoción de la salud, la prevención de la enfermedad y los cuidados de los enfermeros, discapacitados y personas moribundas.

las funciones esenciales de la enfermería son la defensa, el fomento de un entorno seguro, la investigación, la participación en la política de la salud y en la gestión de los pacientes y los sistemas de la salud, y la formación. Ambas definiciones apoyan el protagonismo y la importancia que la enfermería tiene para la comunidad en su conjunto en procurar una atención sanitaria segura y centrada en el paciente.

1.3 la enfermería como profesión y como disciplina científica.

La enfermería no es simple una colección de habilidades específicas y la enfermería no es simplemente una persona formada para realizar tareas específicas. La enfermería es una profesión.

- Precisa de unos fundamentos teóricos básicos y una amplia formación de sus miembros.
- Tiene un cuerpo de conocimientos teóricos que concierne a habilidades, capacidades y normas definidas.
- Proporciona un servicio específico.
- Los miembros de una profesión tiene autonomía para tomar decisiones y para ejercer.
- La profesión en conjunto tiene un código ético para los miembros.

1.4 Intervenciones Independientes e Interdependientes.

Pensamiento Crítico en la planificación de los Cuidados enfermeros: parte del proceso de planificación es seleccionar las intervenciones de enfermería para alcanzar los Intenciones de una vez que se ha identificado los diagnósticos de enfermería y se selecciona los objetivos y los resultados, se eligen las intervenciones individualizadas para la situación del paciente.

Tipos de Intervenciones

Intervención de enfermería independiente

Intervención interdependiente

1.5 Los metaparadigma en enfermería conceptos teórico de personas, entorno, salud y rol profesional.

La mayor parte de las disciplinas desarrollan una teoría e imagen propia presentando a través de conceptos y características las cuales determinan sus perspectivas de acción, guía sus acciones y principios en la construcción de teorías que responden a que hace diferentes disciplinas. En enfermería Nightingale en el año de 1859 propuso por primera vez sus ideas

TENDENCIAS Y ESCUELAS DE PENSAMIENTOS EN ENFERMERIA.

Las escuelas de pensamiento de enfermería son el producto y evidencia del desarrollo teórico de la disciplina. Representan y exponen diversos corrientes ideológicos que ayudan a ubicar y entender desde diversas perspectivas y la forma de cuidado a lo personal así como bases filosóficas y teóricas que apoyen su comprensión.

1.7 paradigma de categorización.

Al comenzar la actividad de enfermería de cuidado este vinculado desde el mismo origen de la vida está. La asistencia fue concebida en la mujer como propia de su género. Desde este proceso de concepción hasta el nacimiento de las escuelas de cuidado que obtuvieron surgiendo una serie de factores que le atribuyen la categoría de cuidado.

